












Superior Court of Washington, County of 	
Высший суд штата Вашингтон, округ

	In re the Guardianship/Conservatorship of:
По вопросу опеки/попечительства в отношении:


___________________________,
Individual
Лицо
	No.  _____________________
№
Final Order Accepting Transfer to Washington
Окончательный приказ о согласии на передачу в Вашингтон 
(ORGDNOW)
(ORGDNOW)


Final Order Accepting Transfer to Washington
Окончательный приказ о согласии на передачу в Вашингтон
The court finds:
Суд приходит к следующим выводам:
1.	The guardian/conservator has filed a Petition for Washington State to Accept a Guardianship/Conservatorship from a Transferring State and this court entered an order provisionally granting the transfer.
	Опекун/попечитель подал ходатайство о принятии опекунства/попечительства штата Вашингтон из передающего штата, и суд принял приказ о временном разрешении на перевод.
2.	This court received a certified copy of the final order confirming transfer to Washington State and terminating the guardianship/conservatorship under a provision similar to 
RCW 11.90.410 in (State) 	.
	Этот суд получил заверенную копию окончательного приказа, подтверждающего передачу в штат Вашингтон и прекращение опеки/попечительства в соответствии с положением, аналогичным 
RCW 11.90.410 в (штат).
3.	Notice has been provided to all necessary parties.
	Уведомление было направлено всем необходимым сторонам.
The court orders:
Суд приказывает:
4.	Transfer
	Произвести передачу 
This court grants the Motion for a Final Order Accepting Transfer to Washington. This court accepts transfer of the guardianship to this court’s jurisdiction under RCW 11.90.410.
Суд удовлетворяет ходатайство об окончательном приказе о принятии передачи в штат Вашингтон. Данный суд соглашается с передачей опеки в юрисдикцию данного суда в соответствии с RCW 11.90.410.
5.	Appointment of Guardian/Conservator
	Назначение опекуна/попечителя 
(Name) 	 is appointed guardian/conservator by separate Order Appointing Guardian/Conservator that the court entered on this date.
(Имя и фамилия) 	 назначен опекуном/попечителем отдельным приказом о назначении опекуна/попечителя, который суд принял в эту дату.
Dated: 			
Дата:		Judge/Court Commissioner
Судья/мировой судья
Presented by:
Кем представлен: 
			
Signature of Guardian/Conservator	Printed Name	CPG No:
Подпись опекуна/попечителя	Имя и фамилия (печатными буквами)	Номер CPG:
			
Signature of Attorney	Printed Name	  WSBA No:
Подпись адвоката	Имя и фамилия (печатными буквами)    № WSBA:
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